
花蓮ロータリークラブ第64代•第65代会長およびスタッフ引継ぎ式および第3227回例会

1961年5月14日設立  64巻46号  2025年6月27日  第3227回定例会

定例会時間：毎週金曜日  PM12:20  定例会場所：花蓮フーロン
ホテル  連絡先：970064  花蓮市中梅路115巷8号1階  電話番号：
03‑8226006  Eメール：hlrc@ms68.hinet.net  URL：https://

www.hlrc.org.tw  FB：
https://www.facebook.com/hualien.rc

社長/  李忠賢行政管理会長兼2025‑2026年会長エレクト/  陳宜福  書記/  林凱偉会員会長/  游文達公共イ
メージ会長/  蔡耀徳  財務/  傅興恒ロータリー財団理事長/  荘順徳友好/  邱希良  出席/  石家生後見人/  邱
昭成奉仕プログラム会長/  邱昭成プログラム/  朱文清クラブジャーナル/ヤン•サイレン

リン•ドンチェン  27、ルー•ジンファン  18、張昭新  29、ヤン•サイレン  19、卓建和  

16、楊大雲  08、荘順徳  08、徐蘭山  19、李忠憲  15、何玉坤  13、趙瑞平  13、邱希良

11、傅興興  06、  Chen  Yifu  06、Lin  Kaiwei  04、Qiu  Zhaocheng  07 、Wu  

Weizhi  04、Li  Chengen  02、Cai  Zheyong  02、Chen  Youting  02、Shi  

Jiasheng  02 、Dai  Zixiang  01、Lin  Shiwen  01。  2.  今年寄付した上位  10  人

のメンバーに  Red  Box  Award/P  が授与されました。  

Leo  Cai  Yaode、Yang  Daiyun、Lu  Jinhuang、Qiu  Zhaocheng、

You  Wenda、Qiu  Xiliang、Zhuang  Shunde、Yan  Siren、Zhu  Wenqing、

Zhao  Ruiping。  3.  退職者感謝賞/P.レオ管理管理会長/陳宜福、会員会長/ヨ

ウ•ウェンダ、奉仕プロジェクト会長/邱昭成、

ロータリー財団会長/荘順徳、公共イメージ会長/蔡耀徳。書記/林凱偉、

財務/傅興恒、パトロール委員長/呂金⻩、友好委員長/邱希良、プログラム委

員長/朱文青、出席委員長/石佳生。  

VII.第64代•第65代新旧大統領•証人引継ぎ式

AG  エリック

4.  2024‑25年度花蓮第1区副書記  卓建和  DVS  弁護士夫妻の歓迎  5.  2025‑26

年度花蓮第1区副書記  徐正慈  DVS  公証人（吉

安クラブ）の歓迎  6.  ロータリー歓迎の歌を歌う  7.  第64代会長レオの妻と出席

しているすべての妻の歓迎  8.  会員候補者の紀

栄基氏の歓迎4.第64代会長  李忠賢

のスピーチ5.主賓のスピーチ6.表彰  1.今年度の100％出席賞  27名（名前の後

の数字は100％出席の累計年数）/P.  レオ  

ユウ  ウェンダ  31歳、イェ  ピンナン  31歳、チャン  イー

チャオ  25歳、チュー  ウ

ェンチン  23歳、

議長～  P.  レオ、PE  IF  司会～  プロ

グラムディレクター  PP  ニワ、ディラン  メンバー1.式典開始～  

ベルを鳴らして会議を知らせる/P.  レオ2.ロータリー賛美歌を

歌う/メンバー全員3.親睦活動報告/PP  

Building  Fellowship  ディレクター  1.  前地区ガバナー  

3490  Chen  Shunceng  PDG  TV  夫妻の歓迎  2.  2027‑28  年度地区ガバナー候

補者  Yang  Daiyun  DGND  Cardiac  夫妻の歓迎  3.  2025‑26  花蓮第  1  地区副

ガバナー  Wu  Zenghui  AG  Eric  (Southeast  

Club)  の歓迎

印章の引き継ぎ  →  選挙証明書の発行  →  総統の肩章の着用  →  小槌の

授与8.第65代総統の陳

一富、次期総統の林凱偉、秘書の蔡耀徳の着席の案内9.第65代総統の陳一富の

スピーチ
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フーロンホテルは第48代、第49代総長とスタッフの引継ぎパーティーを開催した。

1.  花蓮第一•第二地区2025‑26年第二コミュニティ

7月4日（金）第3228回定期女子会

1.  日時：2025年6月20日（金）14:00  2.  場所：花蓮フーロン

ホテル2階宴会場A  3.  議長：李忠賢会長  4.  出席者/敬称：

運営管理委員長/林凱偉、会員委員長/邱昭成、奉仕計画委員長/

有文達、ロータリー財団委員長/陳新輝、公共イメージ委員長/朱文清。  

書記/蔡耀徳、財務/蔡一中、パトロ

ール委員長/邱希亮、親睦委員長/林世文、プ

ログラム委員長/李成根、出席委員長/戴子祥。  11.贈り物  

1.  退任する李忠賢レオ/PE  IF会長に記念品と年間スロー

ガン旗を贈呈  2.  地区デ

ィレクター/エリックに年間ネクタイとバッジを贈呈  3.  第65代会長陳

一傅IFが会員

全員とその妻に贈り物と会員名刺を贈呈12.書記報告/S.外科秘

書13.出席報告/議長  ショーン14.レッドボックスタイム/PP  建物巡回委

員長15.式典終了  ~  

ベルを鳴らす/PE  IF  ▲  懇親会  ~  両学長に合同

ディナーへの感謝を述べる

場所：花蓮フーロンホテル2階宴会場A  時間：夕食18:20、

集合19:00～20:00

日時：2025年6月29日（日）17:30  場所：花蓮ロイヤルトン

ホテル2階宴会場  服装：スーツ＋今年のネクタイと

バッジを着用してください  登録料：1人1,000元（クラブ

が負担）。出席できない場合、代理人がいない場合は、登録料をお支払

いください。  ▲10名が登録完了＋DGND＋DVS

／敬称はご容赦ください：Li  Zhongxian、Chen  Yifu、Lin  Kaiwei、

Cai  Yaode、Xu  Lanshan、Zhong  Zhengchang、Cai  Yizhong、Shi  

Jiasheng、Chen  Xinhui、Liu  Xiecheng。本人登録：DGND  Yang  

Daiyun、DVS  Zhuo  Jianhe。

4つの主要なテスト：真実か？公平か？善意と友情を促進できるか？双方の利益を考慮できるか？

懇親会：7月にお祝い会を開催しました

（I）誕生日おめでとう～誕生日おめでとう、毎日幸せ～2/林

志玲さん、6/劉謝成さん、10/李太樹さん、11/呉維志さ

ん、25/任宇新さん、27/戴子祥さん、28/呉国正さん、29/

陳敏陽さん。（II）結婚記念日おめでとう～深い愛、永遠の愛～9/

徐蘭山さん夫婦の結婚41周年、15/戴子祥さん夫

婦の結婚9周年。  （三）1/卓建和PP18周年、1/許蘭山PP15周年、6/

呉国正PP40周年、9/李忠賢IPP15周年、

11/傅星衡PP11周年、14/陸金煌PP25周

年、19/⻩忠義PP6周年、20/邱昭成

PP7周年、26/任宇鑫PP12周年、26/⻩国強PP01周年、29/陳一

富PP9周年を記念して入会及びバッジ授与おめでとうございま

す。

ティファニーの愛する母が79歳で逝去しました。7月3日（木）10時30分より、台中

市東海葬儀所の追悼ホールにて公開追悼式が執り行われます。大会規定により、

各クラブは花籠代として2,000台湾ドルを徴収させていただきます。3.  花蓮

港区クラブレター：7月5日（土）17時30分、花蓮にて

幹事合同会議は7月12日（土）17時より大紅帆生姜鴨旗艦店で開催

される。2.  花蓮エリートクラブ訃

報：元会長  廖尚偉  IPP

プログラム:  協会の会長、書記、会計、ピケ、会員委員会、公共イメージ委

員会からの活動報告。

ロータリー•インターナショナル2024‑2025年度テーマ：ロータリーの魔法

ゴルフ/キャプテンPE.EVとゼネラルマネージャーWindoorが共同招待

日時：2025年7月6日（日曜日）  ティーオフ：

13:00  花蓮ゴルフコース  夕食：19:00美倫海

鮮／花蓮市中梅路263‑2号ライングループにお申し込みください。

4.  花蓮花東クラブだより：第33、34期会長•スタッフ引継ぎパーティーは7

月5日（土）17:30に鳳川レストランで開催されます。5.  花蓮東海クラブ

だより：第6、7期会長•スタッフ引継ぎパーティーは7月8日（土）18:30に沐天

ホテル花蓮支店で開催されます。6.  横浜西クラブ（日本）と台北北門クラ

ブの会報を受

け取りました。グループには参考資料として送付しました。

10.新入生スタッフの紹介と服装/体育IF

2ページ

来週金曜日の定期女性パーティーの予告

ゴルフチームの7月のレギュラーシーズン

花蓮新和ロータリークラブ設立30周年記念式典

長官報告

第17回取締役•監査役会議事録
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第3226回本部定例会議録
日時：2025年6月20日（金）12:20  会場：花蓮フーロンホテル2階A宴

会場  会長：レオ•ピー会長  司会：丹羽プログラムディレクター  PP  

プログラムディレクター  PP丹羽本日は第64回会期最後の総会です。私たちは「太

陽の故郷（花蓮県•県歌バージ

ョン）」という歌を探して演奏します。山海の歌の神～馬海師匠が作ったこの神聖

な歌は、人 の々心を山と海に溶け込ませ、無限に感動させます。この1年間、私に仕

事を任せてくれた会員と妻たちに特別な感謝を申し上げます。彼らの無私の犠牲

と献身、そして練習と練習のおかげで、第64回会期は楽しく幸せな年になりました。

1年以上の間に50本以上の事前練習ビデオが再生されました。皆様のご支援と感

謝の気持ちに深く感謝いたします⋯  友情レポート/PPビル会長1.  半年近く休暇

を取っていたフランクが無事、元気に帰国しました。スタンリーも無事に帰国しま

した。2.  会議に出席された奥様方、P•レオ

様、PPハウス様、

PPビル夫人とメタルクラブ会員夫人。

3.  クラブ会員のマックスが先週の土曜日におたふく風邪の手術を受けました。幸いにも手術は順調に進みまし

た。会長と私は彼に面会に行きたかったのですが、彼は顔色が悪くなるのが心配で誰にも会いたくない

と丁重に申し出ました。皆様を代表して、彼の一日も早い回復をお祈りいたします。

メタル会員は約2,000枚の写真とビデオを厳選し、ウィン副会長が制作した旅行ビデオと

組み合わせて、第64回総会の素晴らしいレビューを作成しました。もちろん、長年にわたりク

ラブのさまざまな活動を撮影するために尽力してきた、私たちが最も尊敬する写真家PP  

OPHもいます。レオ会長は、この1年間でこれほど多くの活動があるとは思っていなかった

と述べました。各イベントの後、より多くのサービスを提供すればするほど、より大きな利益

が得られます。彼はとても感動しています。一緒に美しい思い出を作ってくれてありがとう...

会員タイム1.フランク会員は、会長に講演を依頼してくれたことに感謝し、皆の心配に感

謝しました。彼は過去6か月で20キ

ログラム減量しま

した。実際、彼は特にダイエッ

トをしたわけではなく、カロリー（カロリー）をコン

トロールし、良いオイル（苦茶油、オリーブオイル）

を摂取しただけでした。彼は1日に10グラムの

脂肪しか食べませんでした。

4.  6月15日（日）にキャリアサービス訪問と一日社会見学が無事に開催されました。

ご協力ありがとうございました。行程表通り、順調に帰宅しました。活動費は

キャリアサービスに5万元、残りの101,654元は社会費に、88,654元は社会費

に、13,000元は家族に支出されました。各家庭には3キロの大白エビが贈ら

れ、新鮮で美味しかったです。冬のエビはさらに美味しいと聞いています！参

加者が当初の60名から67名に増えたため、予想以上でした。皆様のご理解を

お願いいたします。秘書報告/S.EV秘書1.報告状（当日

の社内報に掲載）。委員会活動報告

1.  奉仕計画委員長のアーキット氏は日曜日、台東市

成功鎮にある華東養殖株式

会社の白エビ養殖現場を視察するキャリア

奉仕活動に参加し、日帰りの合同社会見学ツ

アーを無事に終えました。会長、

PPと会員とその妻たちのご支援のおかげ

で、奉仕プロジェクト委員会は今年の任務を

無事に完了しました。本日のプ

ログラムは、皆

様に今年の素晴らしいビデオを楽しんでいただけるよう、早められました。丹羽PP

率いるプログラム委員会の皆様に感謝申し上げます。

出席予定者14名  ‑  休暇6名  =  実際に出席した人数は8

名  李忠賢、林凱偉、陳一富、有文達、朱文清、邱希亮、邱昭成。趙睿平。休暇中：楊

大雲、荘順徳、傅星衡、蔡耀徳。陸金煌、呉偉志。  

5.会長報告：  1.先週の金曜日、理事会と監査役会はPP  Noseの辞任申請に

ついて審議しました。強力な説

得の後、彼が残留に同意し

たことを非常に嬉しく思います。しかし、特別な個人的な問題のため、彼はクラブ

の事務と出席を管理することができません。彼は来年1年間休職することを提

案しました。来年の理事会と監査役会の権限内にあるため、第65回会議で審

議されます。  6.  議題：案件1：新会員6405号の審査と推薦について。説

明：紀栄基氏の紹介状を添

付いたします。職種は「鉄

鋼業」といたします。規定により、会員資格を満たし推薦された場合、会員

への通知後7日以内に書面による異議申し立てがない場合は、インターンシップに

招待いたします。アーキット氏に説明を依頼し、その後議題とさせて

いただきます。決議：原案どおり可決、入会を歓迎いたします。VII.  閉

会（14:10）

ロータリー•インターナショナル2024‑2025年度テーマ：ロータリーの魔法

4つの主要なテスト：真実か？公平か？善意と友情を促進できるか？双方の利益を考慮できるか？
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DGNDカーディアック、PPアイアン、ケビン、モチ、

5.先週金曜日、6月の理事会および監事会議が開催され、5月の財政収支の審査

および承認、ならびに5月と6月の食事代の停止について審議されました。5月

の年間会費は1人あたり2,000元減額され、6月は停止されます。ご協力

ありがとうございます。異議がない場合は、拍手で承認してください。ケース

3：PP  Noseのクラブからの脱退。良いニュースは、彼が首尾よく残留するよ

うに説得されたことですが、彼は個人的な理由で7月から1年間休職する必要

があることを提案したため、65期理事会および監事会議に決定が委

ねられます。6.私は非常に喜んで、もう一つの新会員推薦事件がありますので、今

日は定例会議後に臨時理事会および監事会議がその場で開催されます。会

議後、残って参加して

ください。出席報告/議長  ジェイソ

ン2025年6月20日  第3226回例会  会員数  出席者48名  欠

席者12名  出席者2名  出席予定者23名  欠席者46名  出席率76%  次回例会

でお会いできるのを楽しみにしています～  1.  出席免除者:PPバッテリー、

PDGテレビ  2.  追加出席者:PPトラック、PPジャッキ、PPサンド、

マックス、ロック、ディラン、チャールズ、ホーマー。3.  欠場:  PPノー

ズ、PPハイウェイ、PPラッシュ、

ウィンクラブのメンバーが2本のビ

デオを提供してくれました。全体

的にずっと活気があります。  3.クラブ

誌会長  PP  Color  今日のプログラムレビュ

ービデオを見て、会長が各イベントのスピ

ーチを丁寧に準備しているのがわかりまし

た。とても立派でした。  プログラム委

員長のPP  Niwaに感謝するだけでなく、

いつも前に駆けつけて私たちのために鮮や

かな瞬間を撮影してくれたPP  OPHにも感謝したいと思います。  これはとても

大変な仕事です。  皆が拍手し、PP  OPH

に感謝しました。  4.出席委員長  

ジェイソン  今年の第64回定例会（補助出席

を含む）の出席率100％の統計が完成しま

した。公式グループで発表された合計27人

で、昨年より3人増えています。また、次の期

はさらにレベルアップして30を超えること

を願っています。  5.体育  IF  1.来週、

会長に就任しま

す。引き継ぎパーティーはこの会場で開催されます。皆様の積極的なご参加を

心よりお待ちしております。2.  喜びを分かち合いましょう。

昨日、ついに2つの建設特許を取得できたことを大変嬉しく思います。「インテ

リジェントモジュラーシステム型枠工法」が正式に承認されました。

これは、より安全で、より迅速で、より省エネな建設モデルに向けた重

要な一歩です。6.  副巡査  PP  Robin  今年の紅箱寄

付の統計は6月13日に終了します。

会長、クラブ、書記を除くクラブメンバー上位10名は、蔡耀徳、楊大雲、陸金

煌、邱趙城、有文達、邱希良、荘順徳、閻思人、朱文清、趙瑞平です。統計は公式

グループにアップロードされています。ご協力ありがとうございます。会長報

告/会長  P.  Leo  1.  番組司会のPP  Niwaさん、豪華なイベントの手配をありがと

うございました。

定例会プログラム、定例会前の毎週のビデオ鑑賞で皆様にリラックスしてい

ただき、中秋節、クリスマス、大晦日のパーティーも完璧に計画されており、

各サブプログラムの皆様と会員ご夫妻のご支援とご協力に感謝申し上げま

す。第64回に非常に美しく質の高いハイライトを残していただきました。今

日はMetal会員の皆様にレビュー動画を作っていただき、感謝申し上げま

す⋯大変感謝し、感動しております。2.来週の金曜日、6月27日

夕方に引継ぎパーティーを開催いたします。合計72名のご夫妻がこのホールに参

加されます。皆で新しい方を歓迎し、古い方を送り出します。手続きが多いの

で、食事が遅くならないように、早めにご来場いただき、会議に間に合う

ようにしてください。今年100％出席した27名のご出席を数えてくださった出

席委員長と、寄付金の赤箱賞トップ10を数えてくださったPP  Sandに感

謝します。統計表は公式グループに掲載されています。  3.  6月15日（日）

に開催された職業奉仕訪問と親睦

のための日帰り旅行は、天候にも恵まれ、大変成功しました。PP  Building会

長、Archit会長、Win副会長の綿密な準備、そして旅行中の撮影に尽力い

ただいたPP  OPHに改めて感謝申し上げます。4.  花蓮青年クラブは6月

13日に解散に関する会合を開きました。クラブは代表して解散通知を発行

し、地域事務所もロータリ

ー国際協会に退会を報告しました。

2食（ブランチ＋夕食）食べていますが、体重から計算すると約1400カロリー

です。体重を減らすのは本当に気持ちよくて快適です。今回は友人に誘われて海

外の島と日本に行きました。戻ってきてとても嬉しいです。2.  青年援助協会会長  

金属1.  花蓮青

年援助協会は6月13日に最終会議を開

催し、全員が解散に同意しました。まだ10

万以上の余剰金があり、社会奉仕活

動に寄付することを決定しました。2.  本

日のレビュー原稿、ありがとうございま

す

ロータリー•インターナショナル2024‑2025年度テーマ：ロータリーの魔法

外科医、整形外科医、エーダー、ミン、ピーター、

4つの主要なテスト：真実か？公平か？善意と友情を促進できるか？双方の利益を考慮できるか？
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ロータリー財団管理委員会会議の要約

ロータリー国際理事会会議概要

▲今週の紅箱寄付は5,000元です。

メイソン、ウィン、ブルース。レッドボッ

クスタイム/PPロビン副パトロール

ロータリー財団理事会は、2025年4月30日から5月2日まで、米国イリノイ

州エバンストンのロータリーセンターで会合を開き、9つの委員会報告書を

審査し、38件の決議を採択しました。プログラムと賞  1.  2025年度大規模プ

ログラム受賞者を

選出し、パートナー

団体と連携する大規模で影響力の高い長期プログラムに200万ドルの助成

金を提供します。

レオ会長は今年の年次総会の最終ベルを鳴らした。

1.  ロータリーと経済平和研究所との戦略的パートナーシップを、ロー

タリークラブや地域とのより地域に密着した取り組みへと転換し、さ

らに事務総長に対し、ロータリー積極的平和推進プログラムをパート

ナーシッププログラムからロータリー国際プログラムへと転換

することを検討するよう要請する（ロータリー積極的平和推進プログ

ラムは、ロータリアン、平和フェロー、その他の地域住民に平和推進と

紛争解決のスキルを訓練することを目的としている）。2.  ロータリー

とハビタット•フォー•ヒューマニティ•インターナショナルを統合す

る。

2.  PE.  IF/1000元/無条件、フランクが中国に帰国し、無事にチームに復帰

し、初の発明特許を取得できたことを嬉しく思う

会議は米国イリノイ州エバンストンのロータリーセンターで8日から10日

まで開催され、10の委員会報告書が検討され、33の決議が記録されまし

た。ロータリークラブと地区1.  

第8ゾーンとグレート

ブリテンおよびアイルランド（GB&I）の地域化パイロットに関する報告を

受けました。両方のパイロットプログラムとも2年目です。理事会は

GB&Iパイロットへの資金提供を継続することに合意しましたが、

GB&Iよりもはるかに多くの資金を必要とする第8ゾーンのパイロット

への資金提供は継続しませんでした。ただし、理事会は地区資金の

50％を再配分することにより、第8ゾーンのパイロットへの資金の

一部を賄うことには合意しました。2.  ロータリーコ

ーディネーターの名称が、会員にこの役割の主な責任をより明確に示すた

めにロータリー会員コーディネーターに変更されました。3.  ロータリ

ー方針声明が改訂され、地区会員増強委員会は、会員の勧誘、会員の

参加、新クラブ結成に関

する小委員会を任命することが必要になりました。プログラムと賞  1.  ロ

ータリーと経済平和研究所の統合に合意

2024‑25年度ロータリー国際理事会は2025年4月に開催されます。

1.  P.  Leo/2000元/素晴らしい一年を振り返り、とても感動しています。改めて皆様に感謝申し上

げます。フランクがチームに復帰することを心より歓迎いたします。

PPアイアン、ケビン、外科医

3.  フランク/500元/中国に帰国後、皆様にお会いできて嬉し

いです  4.  各エージェントに300元/PPトラック、PPサンド、

3.  シェルターボックスとのロータリーのプロジェクトパートナーシップを1年

間延長しました。4 .女子エン

パワーメントのための新しいロータリー活動グループを承認しました。5 .  青

少年諮問委員会からの報告を受け、各地区がRYLAプログ

ラムの活動、成果、達成度を追跡し、事務局が提供するアンケートやツールを

通じて情報を共有することを奨励することに合意しました。会議  1.  ホ

ノルルコンベンションセンターから、コンベンションセンターの必要

な修理と改修のため、2027年のロータリー国際大会は同センターの

施設では開催できないと

いう通

知を受け、2027年ロータリー国際大会の代替開催都市について話し合い

ました。2.  ロータリー国際大会および国際セミナーの全体会議での

スピーチと報告書を、デジタル形式でより多く提供することに合意しま

した。管理•財務  1.  2029年までのロータリーの

戦略計画の指針となる、4つの戦略的優先事項に関する取り組みを含む5

カ年ロードマップを承認しました。

4つの主要なテスト：真実か？公平か？善意と友情を促進できるか？双方の利益を考慮できるか？

ロータリー•インターナショナル2024‑2025年度テーマ：ロータリーの魔法

ヒューマニティ•インターナショナルとの奉仕パートナーシップは3年間更新されまし

た。

出典:  台湾ロータリー月刊翻訳  2025/5/8  (ロータリーインターナショナルによるレビューな

し)  出典:  ロータリーインターナショナル  2025  年  4  月ロータリーインターナショナル理事

会会議のハイライト。
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最近の会議とイベント

6ページ

出典:  台湾ロータリー月刊翻訳  2025/5/8  (国際ロータリーによるレビューなし)  出

典:  国際ロータリー  2025  年  4  月ロータリー財団管理委員会会議のハイライト。

会場は栄ホテルで、プログラムは同社の管理運営委員会の業務報告でし

た。

3)  恒久基金寄付者証書を地区発行のデジタル形式に変更しました。4)  ウェアラ

ブルな恒久基金寄

付者証書を廃止しました。管理運営  1.  アン•ブリット•オーセボル氏を2025

年決議審議会に

おけるカストディアン委員会代表（投票権なし）に選出しました。2.  2029年までのロ

ータリー戦略計画の指針となる、4つの戦略的優先事項に関する5カ年ロード

マップを承認しました。財務⋯

（省略）

7月の祝賀会は花蓮のフーロンホテルで開催されました。プログラムには、会長、

秘書、財務、監査•会員委員会、広報委員会による業務報告が含まれていました。

7月6日（日）13:00、クラブゴルフチームの7月レギュラーシーズンが

花蓮ゴルフコースでスタートしました。19:00、ロイヤルシーフードレストランで表彰式と

ディナーが開催されました。7月11日（金）12:20、クラブ第3229回定例会が花

蓮のフーロ

ンホテルで開催されました。

6.  ナイジェリアにおける監視、アフガニスタンとパキスタンにおける活動支援、およ

び流行への対応と研究のために、世界保健機関（WHO）への3,000万ド

ルのポリオプラス助成金を承認した。

受賞者はカルガリーで開催されるロータリー国際年次総会で発表されます。

2.  ロータリーと経済平和研究所との

パートナーシップの確立に合意します。

例会はロンホテルで開催され、クラブの奉仕計画とロータリー財団委員会の

活動報告が行われました。7月13日（日）

17:30  クラブ7月理事会。7月18日（金）12:20  クラブ第3230回例会では、

地区会員の歓迎会が行われました。

7.  ポリオなどの疾病の根絶を目指し、アフガニスタンとパキスタンにおける社会動員

活動およびアウトブレイク対応活動のため、ユニセフへの2,000万ドルの助成金

を承認した。  資金開発  1.  寄付者表彰に関する方針の見直しにあたり、実現可

能な範

囲で寄付者が寄

付者表彰品の受け取りをオプトインできる仕組みを導入することに合意した。さ

らに、（寄付者表彰品の在庫がなくなった後）1)  4種類のグレードの大型ド

ナークリスタルの製造を中止し、汎用性の高い大型ドナークリスタルに置き

換えることに合意した。

3.  ロータリーと経済平和研究所との戦略的パートナーシップを、ロータリーク

ラブや地域とのより地域に密着した活動へと転換し、さらに事務総長に対

し、ロータリー積極的平和推進プログラムをパートナーシッププログラムか

らロータリー国際プログラムへと転換することを検討するよう要請す

る（ロータリー積極的平和推進プログラムは、ロータリアン、平和フェロー、そ

の他の地域住民に平和推進と紛争解決のスキルを訓練することを目的とし

ている）。4.  ロータリーとハビタット•フォー•ヒューマニティ•インターナショ

ナルを統合する。

2)  既存の大口寄付者および遺贈者用ラペルピンとペンダントを再設計し、ポー

ル•ハリスのイメージの代わりにロータリーの車輪の紋章を使用する。

4.  ロータリーとシェルターボックスのパートナーシップをさらに1年間延長する。5.  

22名の優秀奉仕賞受賞者を選

出する。

ヒューマニティ•インターナショナルとの奉仕パートナーシップは3年間更新されまし

た。

社長夫妻は花蓮フーロンホテルで公式会議に出席しました。10:30‑11:00

社長、取締役、秘書との会議。11:00‑12:00管理会議、5つの主要委員会の委

員長の出席を招待。7/25（金）12:20当社の第3231回定時会議が花蓮フ

ーロンホテルで開催されました。

ロータリー財団に対する優れた貢献を称え、奉仕賞受賞者を表彰します。

ロータリー•インターナショナル2024‑2025年度テーマ：ロータリーの魔法

4つの主要なテスト：真実か？公平か？善意と友情を促進できるか？双方の利益を考慮できるか？

6月29日（日）17:30  花蓮新和協会30周年記念式典および引継ぎ式が花蓮ロイヤルト

ンホテルで開催されました。7月4日（金）18:20  協会

第3228回例会レディースイブニング
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